Cuba dénonce devant la FAO les pertes millionnaires causées par le blocus à l'agriculture



La Havane, 26 juin, (RHC).- Gustavo Rodríguez, ministre cubain de l'Agriculture, a souligné devant la conférence de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays a causé à l'agriculture des pertes dépassant les 400 millions de dollars, rien que l'année dernière.

Gustavo Rodríguez a signalé que cet argent aurait été employé au réinvestissement d'infrastructures pour la sécurité alimentaire.

Il a pourtant confirmé que le gouvernement cubain continuera à subventionner les aliments essentiels pour la population.



Radio Habana Cuba